

Registran brutal agresión a chofer de micro en Quilpué

La víctima, un adulto mayor de 77 años, sufrió graves fracturas en el rostro tras ser golpeado por otro conductor que lo interceptó en un semáforo

Un chofer de la locomoción colectiva de 77 años, perteneciente a la empresa Fenur, fue víctima de una violenta agresión mientras conducía un microbús en Quilpué. El hecho ocurrió cerca de las 20 horas del martes y quedó registrado en las cámaras de seguridad de la máquina.

En las imágenes se observa cómo un sujeto desciende desde una camioneta de carga y, aprovechando la detención en el semáforo de Avenida Los Carrera con calle Tres, sube al microbús y golpea repetidamente al conductor en el rostro, dejándolo inconsciente por momentos. La situación provocó que la máqui-

na colisionara con otro vehículo que se encontraba adelante.

De acuerdo a lo informado por trabajadores de Fenur, el conflicto se originó cuando la camioneta ingresó imprudentemente a la vía en el sector de El Olivar, lo que motivó que el chofer de la micro tocara la bocina. Esto habría desatado la violenta reacción del otro conductor, quien lo esperó en el semáforo para perpetrar la agresión.

El adulto mayor fue auxiliado por pasajeros, quienes alertaron a Carabineros y a personal médico. Posteriormente fue trasladado de urgencia al Hospital de Quilpué, donde se le

diagnosticaron graves fracturas faciales y hematomas.

Hasta ahora no se ha logrado identificar al agresor ni la patente de la camioneta involucrada, pese a los registros de las cámaras de seguridad. Las autoridades hicieron un llamado a la ciudadanía a entregar cualquier antecedente que ayude a esclarecer el caso.

El delegado presidencial provincial de Marga Marga, Fidel Cueto, condenó el ataque y detalló que "la denuncia ya fue realizada por el propio afectado y el Seremi de Transporte y Telecomunicaciones. Como delegación hemos gestionado la derivación de la víctima al Centro de Apoyo a Víctimas de Delitos Violentos, para asegurar el acompañamiento que requiere".



La brutal acción quedó registrada por las cámaras de seguridad del bus.